

LIBRERIA FRANCO-ESPAÑOLA

Sociedad General Española de Librería

Diarios, Revistas y Publicaciones (S. A.)

AVENIDA JOSE ANTONIO, 54

Teléfono 22-35-17

MADRID

— PARTICULAR

Madrid a 7 de junio 1950

*"El Cristo de la Peña"
para petición*

Sr. Dn.

Guillermo Fernandez Shaw

San Lorenzo del Escorial (Madrid)

Mi querido amigo: No he acabado de leer su cariñosa carta cuando ya estoy contestándole. Quiero para su tranquilidad hacer este acuse de recibo rápidamente, para que así, pueda Ud. seguir el procedimiento de los envíos sucesivos sin ningún temor ya que la fecha de su carta es la del 6 y yo la he recibido el 7 a las once y media de la mañana.

De mi nombre de pila, no me extraña que Ud. no lo supiera, pues, desde que Herreros, me lo aristocratizó, casi no se lo digo a nadie, por que no crean que es que me gusta presumir... me llamo PEPE, como verá Ud. lo digo sin anteponer lo de Conde de...

Referente a lo de Cuevas y Torres, no pase cuidado ya que ellos, si hubiere alguna pega, se lo comunicarian ya que Ud. con su amabilidad les ha dado la confianza suficiente para hacerlo.

Sin otro particular y en espera de sus proximas cuartillas, queda su buen amigo, no sin antes enviarle un fuerte abrazo

M. Saura

LIBRERIA FRANCO-ESPAÑOLA

Sociedad General Española de Librería

Diarios, Revistas y Publicaciones (S. A.)

AVENIDA JOSE ANTONIO, 54

Teléfono 22-35-17

MADRID

Madrid 9 de junio de 1950

Sr. Dn
Guillermo Fernandez Shaw
San Lorenzo del Escorial

Mi querido amigo: He recibido hoy su tercer envío, con una regularidad matemática, por tanto mientras no haya falta, mi silencio lo debe Ud. de interpretar como que todo marcha perfectamente.

Torres y de la Cueva, están asombrados y agradecidos a Ud. por la rapidez con que les suministra tarea y yo, por mi parte creo que, hasta tienen celos por que resulta que si ellos son los padres de la criatura Ud. es un padrastro, por lo bien que ha captado el asunto. De la Cueva ya está haciendo el guión técnico y quiere seguir su ritmo, cuestión esta que le hace acostarse a las 2 de la madrugada.

Con un fuerte abrazo se despide su buen amigo

J. M. Garcia